

México D.F. a 20 de julio de 2015.

El Depto. de Química se une a la pena que embarga a familiares y amigos del Dr. Andoni Garritz quién falleció el pasado 17 de julio. Andoni mantuvo una estrecha relación de amistad y académica con varios colegas de este Depto.

Andoni, fue químico teórico de formación y educador de corazón. Entre muchos reconocimientos recibió, en 1998, el Premio Andrés Manuel del Río, otorgado por la Sociedad Química de México.

La revista Educación Química es parte fundamental de su legado. Lo recordaremos con cariño y admiración por su incansable entusiasmo y dedicación para mejorar la educación científica en México.

En una de sus últimas conferencias, Andoni cerró citando a García Márquez:

Ante esta realidad sobrecogedora que a través de todo el tiempo humano debió de parecer una utopía, los inventores de fábulas que todo lo creemos nos sentimos con el derecho de creer que todavía no es demasiado tarde para emprender la creación de la utopía contraria.

Una nueva y arrasadora utopía de la vida, donde nadie pueda decidir por otros hasta la forma de morir, donde de veras sea cierto el amor y sea posible la felicidad, y donde las estirpes condenadas a cien años de soledad tengan por fin y para siempre una segunda oportunidad sobre la tierra.

Gabriel García Márquez. La soledad de América Latina.



Andoni, en su oficina (UNAM, Revista Educación Química).

Conoce su obra: [http://garritz.com/andoni\\_garritz\\_ruiz/](http://garritz.com/andoni_garritz_ruiz/)